

Moltke-Schüler für Afrika e.V. \* Moltkeplatz 12 \* 47799 Krefeld

Eltern, Elternvertreter, Schüler Freunde und Unterstützer des Vereins "Moltke-Schüler für Afrika e.V."

14. Mai 2018

## Wir feiern 25-jähriges Jubiläum!

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Schüler, liebe Freunde und Unterstützer,

im Namen von "Moltke-Schüler für Afrika e.V." möchten wir Sie herzlich einladen, gemeinsam mit uns die 25 jährige Zusammenarbeit zwischen unserem Gymnasium am Moltkeplatz und Karlheinz Böhms Äthiopienhilfe "Menschen für Menschen" zu feiern.

Als der ehemalige Schauspieler Karlheinz Böhm zum Jahresende 1992 unsere Schule besuchte und eine mitreißende Rede hielt, hat wahrscheinlich niemand damit gerechnet, dass er damit die Herzen der Schüler so berühren würde und diese inspirierte, nach nur wenigen Monaten 1993 selbst aktiv zu werden und später einen eigenen Benefizverein zu gründen. Bis heute unterstützt dieser dauerhaft Menschen in Äthiopien und setzt ein lebendiges Zeichen dafür, dass Schülerengagement Leben positiv verändern kann. Mithilfe verschiedenster Benefizaktionen aller couleur konnten in 25 Jahren über 100.000 Euro Spendengelder gesammelt und an die Hilfsorganisation "Menschen für Menschen" übergeben werden. Unter anderem haben wir damit den Bau einer Schule in Äthiopien und mehrerer Brunnen ermöglicht. Gut tun, tut gut! Lassen Sie uns gemeinsam feiern!

Zum Anlass unseres **25-jährigen Jubiläums** veranstalten wir einen Afrika Abend am **12. Juni 2018** um **19.00 Uhr** in der Aula des Gymnasiums am Moltkeplatz.

Neben musikalischen Beiträgen konnten wir für den Abend den Schülerchor gewinnen. Mitarbeiter von "Menschen für Menschen" aus München werden uns interessante Einblicke in die tägliche Arbeit ihrer Hilfsorganisation und die Wasserversorgung in Äthiopien geben. So wird Erdkunde-Unterricht lebendig! Kulinarisch abgerundet wird der Abend anschließend im Foyer wo traditionelle äthiopische Köstlichkeiten auf Sie warten und es Gelegenheit zum regen Austausch geben wird. Hier können Sie sich über weitere Themenschwerpunkte der Entwicklungshilfe informieren und mehr über unsere Vereinsarbeit erfahren.

Wir freuen uns, mit Ihnen zu feiern!

Herzlich, Ihr Vorstand "Moltke-Schüler für Afrika e.V."

Anna C. F. Mokwa

Laura Zecha